



Bonjour les amis de l'AVA.

L'année 2025 se termine ayant vu **à la rentrée de septembre l'arrivée de Karen, notre pasteure**, qui met sa marque attentive dans nos réunions AVA. Beaucoup de projets pour notre association. À ce sujet, nous vous invitons à nous renouveler votre confiance en venant nombreux à **notre assemblée générale qui aura lieu le dimanche 8 mars** après un culte plus court, de façon à aborder tous les sujets qui engagent notre association, les actions sociales, culturelles et de jeunesse. N'hésitez pas, l'AVA a besoin de vous, de vos idées pour participer à l'ouverture de notre paroisse sur la cité. **Venez nous rejoindre comme Jean-Luc Bur**, nouvellement coopté, l'a fait au cours de notre dernier conseil d'administration.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir **Alexander Muller**, chanteur lyrique tchèque pour notre **action Téléthon, le dimanche 30 novembre**, un moment chaleureux et musical.

L'année se termine avec **les marchés de Noël, joyeux et colorés**, toujours appréciés. Les céramiques de Monique, les objets malgaches de l'association **Zazakely**, le stand librairie, les biscuits de Noël et les confitures étaient là. Encore quelques calendriers à vendre, chaque mois de l'année est illustré par une église représentative d'un pays lié à une ou plusieurs personnes de la paroisse.

En ce début d'année, quelques dates à inscrire sur vos tablettes. **Le dimanche 18 janvier aura lieu un concert** donné au profit d'une association de la République démocratique du Congo. C'est un groupe de jazz manouche qui avait fait temple comble lors de leur venue fin avril 2024, **KJB Swing**.

Notez aussi **une sortie au Panthéon** avec notre guide conférencière attitrée, **Laurence Coillard**, le samedi 14 février.

Et enfin, nous avons décidé de reporter **notre dîner aux chandelles** initialement prévu le 7 février 2026, **au samedi 14 mars** en raison d'un weekend trop chargé, le culte d'installation de Karen ayant lieu le dimanche 8 février. Le thème de ce repas est l'Allemagne, avec Ines Ribet en référence culturelle.

Au nom de l'AVA, je vous adresse à toutes et à tous mes meilleurs vœux pour cette année nouvelle.

Pour l'AVA
Chantal Liotard



Rencontre avec Alexander

Nous pensions qu'il y aurait plus de monde pour venir écouter notre chanteur lyrique, musicien guitariste à la voix chaude et expressive, ce dimanche 30 novembre dans le cadre du Téléthon.

La semaine précédente, Alexander était venu nous présenter un peu de son répertoire et, déjà, nous étions sous le charme. Tout de suite à l'aise, il a pris possession de l'espace de notre temple, nous disant qu'il s'y sentait bien.

Le jour venu, il nous a raconté en chansons les histoires de sa région morave en Tchéquie, mais il a un répertoire très varié allant des chants traditionnels d'Italie aux ballades irlandaises.

Ce fut un beau moment de partage avec les spectateurs très contents de s'être déplacés, moment qui s'est prolongé autour des pâtisseries maison et du verre de l'amitié.

Alexander a fait don de sa prestation au Téléthon. Qu'il en soit remercié.

Chantal Liotard

Concert de jazz manouche et sortie au Panthéon

**Dimanche 18 janvier 2026
à 17h00**

Concert Jazz ManOuche

avec le groupe **K.J.B. Swing**

**Au profit de l'ONG
La « CASE »
De la République
démocratique du Congo**

<https://www.case.org/>

**à Cap Espérances (temple d'Ermont)
89 bis rue du 18 juin**

Contact : Chantal Liotard 06.69.61.44.40

Libre participation

AVA
AIDE-VIE ACTIONS

Temple protestant, 89 bis rue du 18 juin 95120 ERMONT
Association régie par la loi du 1er juillet 1901



MONUMENT EMBLÉMATIQUE LE PANTHÉON (Paris 5ème)



Église/temple laïc ? Le Panthéon a souvent changé d'identité et son architecture s'est adaptée. De Clovis et Sainte Geneviève aux saints de la République, il commémore tous celles et ceux qui ont fait et continuent à nourrir l'histoire. Certains en sont sortis manu militari, d'autres y entrent au gré des mouvements politico-culturels. Édifié sur l'antique Mont Lucotius de Lutèce devenu la « montagne Ste Geneviève », le Panthéon a eu bien des précédents sur la « montagne sacrée » et il perpétue une mémoire pluriséculaire de Paris et de la France, comme nous le verrons sur les fresques historiques et dans la crypte des panthéonisés.

SAMEDI 14 FÉVRIER 2026

Rendez-vous à 14h15

Devant les grilles de l'entrée principale

Métro : Cardinal Lemoine (Ligne 10. Station la plus proche) ou RER : Luxembourg (Ligne RER B Direct par la gare du nord)

Durée : 1h30 à 2h00 environ

Contact : Chantal Liotard - 06 69 61 44 40

Participation : 23 €

Adhérent AVA : 20 €

AVA
AIDE-VIE ACTIONS

Temple d'Ermont, 89 bis rue du 18 juin 95120 ERMONT
Association régie par la loi du 1er juillet 1901